



## Ehrlichkeit und Transparenz

*Medwed & Partner, Graz*

## Monika Romaniewicz neu bei **Niederhuber & Partner**

Die auf öffentliches Wirtschaftsrecht spezialisierte Rechtsanwaltskanzlei Niederhuber & Partner Rechtsanwälte GmbH verstärkt ihr Team am Standort Wien mit Frau Mag. Monika Romaniewicz. Die ursprünglich aus Polen stammende Wienerin Monika Romaniewicz (30) studierte Rechtswissenschaften an der Universität Wien. Nach ihrer ebenfalls in Wien absolvierten Gerichtspraxis war sie bereits zweieinhalb Jahre als Rechtsanwaltsanwärterin für eine bekannte Wiener Umweltrechtskanzlei tätig. Ihre Rechtsanwaltsprüfung hat sie Anfang 2014 erfolgreich absolviert und unterstützt nun seit Mai 2014 das Team von Niederhuber & Partner Rechtsanwälte am Standort Wien in den Bereichen Umweltrecht sowie öffentliches Wirtschaftsrecht.



## Vavrovsky Heine Marth: Erweiterung im Bereich Dispute Resolution

Vavrovsky Heine Marth Rechtsanwälte begrüßt Philipp Strasser als neuen Partner. Der 37-jährige Experte für Versicherungsrecht sowie Dispute Resolution verfügt über eine Zusatzqualifikation im Bereich Corporate Compliance (zertifizierter Compliance Officer nach Austrian Standard) und ist im allgemeinen Unternehmens- und Wirtschaftsrecht tätig. Mit seiner langjährigen Erfahrung in der Lösung Streitiger Auseinandersetzungen im Gesellschafts-, Kapitalmarkt- und Versicherungsvertragsrecht wird er das Dispute Resolution Team von Vavrovsky Heine Marth verstärken und das Segment Banking und Insurance Litigation ausbauen.

„Wir freuen uns sehr, Philipp Strasser als neuen Partner zu gewinnen“, sagt Nikolaus Vavrovsky, Partner bei Vavrovsky Heine Marth. „Seine umfassende Expertise im Versicherungsrecht kombiniert mit seiner Erfahrung und seinem Know-how im Bereich Streitbeilegung ist eine wichtige Vertiefung unseres Beratungsspektrums. Wir reagieren mit der Verstärkung im Besonderen auf die ansteigende Nachfrage unserer Klienten aus dem Versicherungssektor.“

„Wir haben seit Gründung unserer Kanzlei zu Beginn dieses Jahres insgesamt einen starken Zuwachs der Mandatierungen in den Bereichen Konfliktmanagement – vor allem gerichtliche wie auch alternative Streitbeilegung – und Compliance verzeichnet. Mit der Aufnahme von Philipp Strasser setzen wir unser kontinuierliches Wachstum als Folge unserer ausgezeichneten Positionierung am Markt fort“, ergänzt Dieter Heine, Partner bei Vavrovsky Heine Marth.



Mag. Philipp Strasser



Dr. Christopher Schrank



## 40 Jahre **BLS Rechtsanw**

Am 11. September feierte die Wiener Wirtschaftskanzlei ihr 40-jähriges Bestehen im Justizpalast. Zahlreiche Gäste aus Industrie und Wirtschaft nahmen an der Feier teil und gratulierten den Jubilaren. Unter den Feiernden war Firmengründer Hellmuth Boller, der die Kanzlei im Jahr 1974 mit seinem Partner Günter Langhammer gründete. In seiner Ansprache freute sich Boller über den Erfolg der Kanzlei unter anderem über die engen Geschäftsbeziehungen mit zahlreichen bedeutenden Klienten. Bis spät in die Nacht wurde zu Livemusik gefeiert. BLS Rechtsanwälte ist eine führende multidisziplinäre Kanzlei in Wien, die sich im Laufe der Jahre einen Namen auf den Gebieten Gesellschaftsrecht, Prozessführung, Versicherungsrecht, Gesellschaftsrecht, Immobilienrecht und Arbeitsrecht machen konnte.

## Brandl & Talos berät Betbull Holding SE bei Verkauf sämtlicher Tochtergesellschaften

Die Betbull-Gruppe ist ein langjähriger Experte und Vermittler von konzessionierten Glücksspielen. Die Betbull Holding SE als Konzerngesellschaft fungiert im Wesentlichen als nicht operative Finanzholding; das Glücksspiel-Geschäft wird von drei deutschen Tochtergesellschaften und einer maltesischen Tochtergesellschaft geführt. Vor dem Hintergrund des derzeitigen regulatorischen Umfelds insbesondere im Kernmarkt Deutschland, hat sich die Betbull Holding SE dazu entschlossen, ihre Tochtergesellschaften und damit das gesamte Glücksspiel-Geschäft an die deutsche BetterBet-Gruppe zu verkaufen. Der Kaufpreis beträgt knapp 1,5 Mio. Euro, der jedoch nach Maßgabe bestimmter vertraglich vereinbarter Bedingungen noch um bis zu EUR 1,5 Mio. nachzubessern ist.

Brandl & Talos, unter der Führung von Dr. Christopher Schrank, hat Betbull Holding SE als Rechtsanwalt beraten und auch die für die Durchführung dieser Transaktion erforderliche rechtliche, gesellschafts- und kapitalmarktrechtliche Begleitung federführend betreut.

„Es freut uns sehr, dass wir Betbull Holding SE bei dieser Transaktion begleiten durften. Diese Transaktion unterstreicht einmal mehr unsere Positionierung bei grenzüberschreitenden Transaktionen an der Schnittstelle von M&A und Kapitalmarkt“, so Christopher Schrank.